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DiscoveraNewWorldofService
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雨／曇“友愛の日，，

皆様にご披露申し上げます。

㈹第140回例会昭和60年5月28日

◇“我等の生業”
◇出席報告

会員54㈱名 出席39名

出席率72.22％
前回5月28日 （修正出席率)9815％

makeup

浅井君(5〃2南),古川君(5〃6大須),橋本君(5"2
南),原君(5"2南),林君(5"3東南),堀江君(5"5
守山),木全君(5〃0中),小池君(5/I8守山),黒野君
（5"4北),松藤君(5A5富山中),松居君(5"2南)，
三輪君(5"2南),永井君(5/i5和合),成田君(5/i6
瑞穂),大口君(5AG大須),太田君(5"2南)錘野君
（5/22南),杉山君(5"0中),鈴洞噸(5"3西),手
島君(5"0東),寺潔君(5"2南),矢野君(5"5守山）

◇ビジター紹介 11名

◇ニコボックス

水野偶君（今日の雨わかります？Golf優賞。
この次も頑張ります。パートナー諸姉諸兄に
感謝感謝），松居君（ホームクラブ御無沙
汰して済みません），黒須君（私のクラス主
任であった今春の卒業生溢歯科医師国家試
験に100%合格いたしました。家内がドラゴ
ン賞とレディースで優勝させて頂きました。
お誕生日祝），成田君（子供の学校の父兄会
長をやる事になりました），古川君（黒沢の
「乱」完成し， 6月1日封切になった喜びを)，
原君（お誕生日祝），堀場君（結婚記念祝）

◇谷口幹事報告
1本日例会終了後，理事役員会を行います
ので，理事役員の方は2F橘の間にお集り
下さい。

2 ロータリーの友5月号が来ておりますの
で，お帰りにお持ち下さい。

へ

◇加藤大豊会長挨拶

一昨日5月26日名古屋観光ホテルにて，大
須ロータリークラブが260地区92番目，名古
屋市内15番目のクラブとして，メンバー57名
にて国際ロータリー加州の認証状伝達式が感
大に行われました。私以下， 12名のメンバー
の皆さんと参加して参りました。

さて，今日は当千種クラブ第2回目の“友
愛の日辿でございます｡どうか時間の参りま
すまで，ごゆっくりと御歓談賜りますよう御
願い申し上げます。
「ロータリー日本60年史の中で私の知る限り，
認証状伝達式の時点で全員がポールハリスフ

ェローというクラブは，貴クラブが史上最初
である。ロータリー財団に代り，皆さんに感
謝と敬意を表する｡」この言葉は1979年4月
1日，岐阜三重県をテリトリーとする263地
区岐阜加納クラブが新発足した際，ウイリア
ムR・ロビンス財団委員長堀同クラブに寄せ
た認証状伝達式のメッセージであります｡入

会の条件となる寄付勧誘をしていないだけに，
それは一層価値ある輝しい業絞として評価さ

れようと有り，この認証状伝達式の日，40名
の全会員が新ポールハリスフェローのメダル
を胸に，喜びの記念撮影をしたとあります。
私共の千種クラブでも，ポールハリスフェロ

卓屋

◇成田社会奉仕委員長報告

昨日,名古屋観光ホテルにて15BC新旧社会
奉仕委員長会議が行なわれました。今年度の
社会奉仕委員会合同事業の1つとして，東山

植物園に桜の木を寄贈した事に対し，東山動
物園の園長さんより感謝状を頂きましたので，

－1－



一として多数の方々に御協力を頂いておりま

すが，今後共深い御理解のもとに，何卒よろ
しく御顕い申し上げます。今日は，余り長い

ご挨拶はど－かと存じますので， これで終わ
らせて頂きます。

それではごゆっくりとお寛ぎ頂きますように。

◇昭和60年4月 分区別会員数及び出席率
（△印は減）

下さい。そして昼食後，何蓮しているか分か
るように「手直しすること」達考慮して下さ
いo

(RⅡニュースより）
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# 「幸福とは人間の特性の一つで,必死＃
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反省のとき

何年か歩み続けたクラブは立ち止まって，

将来への展望を歴史から学ぶことができる。

つまり， クラブの活動を最も有意義なものと

するために，変動する状況を考慮してクラブ

はどのくらい目標を達成しているか，何をし

なければなら葱いか， ということである。

私達のクラブがロータリー･クラブ本来の働

きをするために全力を尽くそうとするなら今

こそ私達ひとりひとりが反省する時である。

‐-クラブ会報より
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第29回ゴルフ会成績

（藤岡C.C.5/23")

NAME OUTINGH'cpNET

水野民也"56 114 40 74

小坂井盛雄 45 51 96 18 76

鷲野義明 46 51 97 20 77

新美 敢 50 51 101 23 78

永井正義41 45 86 6 80

水野賀績 47 45 92 10 82

（参加者10名）
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（ガバナースレターより）

あなたのクラブは昼食後何をしているか？

劇作家のバーナード・ショーは， ロータリ

ーについて尋ねられたとき，からかってこう

言いました： 「ロータリーは昼食に行ってい

る。ロータリーはどこまで行ってもそれだけ

だ---.----」

「無理も葱い」と英国の元地区ガバナー，
キース･グレッドヒル氏は言っています。氏

は凡I.広報委員を務めたことがあります。キ
ース氏の指摘によると，道路沿い， また， ク

ラブ例会場でのロータリーの従来の標識は，
クラブがいつ， どこで食事をするか以上のこ

とを語っていぱいのが多いということです。

破損してしまっている哀れな標識もいくつか

あります。

目立つが情ないほど不完全な標識を手直し

して，奉仕団体としてのロータリーの特色を
手短に説明してはどうか， とキース氏は提言

しています。例えば：

ロータリーは一

★社会奉仕を行っています
★職業における高度の道徳的水準を奨励し
ています

★国際親善を推進しています
ですから，あ唾たの標識を改めて見直して

へ第7回夫人ゴルフ会成績

（藤岡C.C.5/23(木))

"JTINGH'cPNEr

63 54 117 36 81

63 59 122 37 85

56 58 114 26銘
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黒須アイ子

谷口尚子

竹内逸子

◇次回例会（6月4日）

講演 “絞りあれこれ卿

愛知県絞り工業組合副理事長

山田峯夫氏 （紹介大谷君）

◇次々回例会（6月11日）

講演 “顔の形成手術と患者心理“

第1口腔外科教授

深谷昌彦氏 （紹介黒須君）
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